

ABSTRAK

Septia Rahmawati. 2020. *Pelaksanaan Pembelajaran Muatan Lokal Bahasa Dayak Ngaju Kelas VI B di MIN I Pulang Pisau.* Skripsi, Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing Dr. Hj. Mila Hasanah, M. Ag dan Khairunnisa, M. Pd. I

Penelitian ini membahas tentang pelaksanaan pembelajaran muatan lokal bahasa dayak ngaju kelas VI B di MIN I Pulang Pisau. Fokus Penelitian pada penelitian ini adalah bagaimana pelaksanaan pembelajaran Muatan Lokal bahasa dayak ngaju kelas VI B, di MIN I Pulang Pisau, serta apa saja faktor yang mempengaruhi pelaksanaan pembelajaran muatan lokal bahasa dayak ngaju kelas VI B, di MIN I Pulang Pisau. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pelaksanaan pembelajaran muatan lokal bahasa dayak ngaju kelas VI B di MIN I Pulang Pisau. Mengetahui faktor yang mempengaruhi pelaksanaan pembelajaran Muatan Lokal bahasa Dayak Ngaju Kelas VI di MIN I Pulang Pisau.

Subjek pada penelitian ini adalah satu orang guru mata pelajaran muatan lokal bahasa dayak ngaju, dan 33 orang peserta didik kelas VI B, di MIN I Pulang Pisau. Sedangkan yang menjadi objek penelitian adalah pelaksanaan pembelajaran Muatan Lokal, Bahasa Dayak Ngaju kelas VI B, di MIN I Pulang Pisau.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) yang dilakukan dengan menggunakan pendekatan kualitatif yakni pendekatan yang lebih menekankan analisisnya pada proses penyimpulan secara induktif serta analisis terhadap dinamika hubungan antara fenomena yang diamati, dengan menggunakan logika. Teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi dan teknik pengolahan data dilakukan dengan teknik *editing*, klasifikasi data dan interpretasi data. Sedangkan untuk menganalisis data menggunakan analisis deskriptif kualitatif.

Pelaksanaan pembelajaran muatan lokal bahasa dayak ngaju kelas VI B di MIN I Pulang Pisau terlaksana dengan baik sesuai dengan prosedur maupun langkah-langkah yang dilaksanakan dalam proses belajar mengajar. Faktor yang mempengaruhi pelaksanaan pembelajaran muatan lokal bahasa dayak ngaju yaitu latar belakang pendidikan guru yang sudah sesuai pada bidangnya, siswa yang aktif mengikuti kegiatan pembelajaran, alokasi waktu yang cukup, sarana dan prasarana pembelajaran yang cukup memadai.